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例会日…毎週月曜日 12:30～13:30 例会場･事務局…西鉄グランドホテル

TEL 714-0305 FAX 714-0311 E-mail fukuoka-chuo-rc@wind.ocn.ne.jp HP http://www.fukuoka-chuo-rc.jp

四 つ の テ ス ト

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

週 報

本日の例会 令和６年11月18日（第2090回） VOL.48  No.15

今後の
例会予定

福岡中央
ロータリークラブ

「 The Magic of Rotary 」

2024-2025年度 国際ロータリー会長

Stephanie A. Urchick

「変化につよく、未来をひらく」

国際ロータリー第2700地区

2024-2025年度 ガバナー 野﨑 千尋

「 富貴寺のお堂 」 竹﨑敏和

ロータリー財団月間

「今こそ育む、ロータリースピリッツ」

2024-2025年度 福岡中央ロータリークラブ

会長 泥谷 高博 幹事 竹下 盛人

・11月25日(月) 卓話 公益財団法人アクロス福岡 館長 小林文子さん

・12月 2日(月) 卓話 新会員自己紹介（内野健治会員）

・12月 9日(月) 忘年家族懇親夜間例会

卓 話
「 新会員自己紹介 」

福岡中央ロータリークラブ 青木計世会員



会　員　数 54名 会　員　数 54名

出席会員 40名 出席会員 42名

ビジター他 8名 修　　正 3名

合　　計 48名 免　　除 0名

出　席　率 74.07% 修正後出席率 83.33%

前回例会 11月11日 前々回例会 10月28日

前週例会の記録(11月11日)

・君が代 ・奉仕の理想

竹下 盛人副会長

清成 留美 ソング委員長

出席報告

副会長の時間

ロータリーソング

こんにちは、本日は泥谷会長がお休みのため私、

竹下が会長代理を務めさせて頂きます。

今日は泥谷会長が居ない事をこれ幸いに、2つ

の私的報告を致します。

1つは、テーブルの上に置かれた「ボーイスカ

ウト水野理事長」による記念講演の案内です。

ボーイスカウト活動は100年を超えます。昭和

天皇が皇太子時代、イギリスに訪問された折、

その活動に感銘を受けられ、孫にあたる現天皇

が幼少の頃よりスカウティングに携わられまし

た。若い頃、皇居の森の中で飯盒炊飯でのキャ

ンプ生活を体験された実績が有ります。4年に

1度のボーイスカウト日本大会には必ずご参加

頂き応援メッセージを戴いております。実は、

日本連盟に遅れる事4年、福岡県連盟は100周

年を来年迎えます。

-来訪者内訳-

2750地区 東京恵比寿RC1名

2470地区 有田RC1名・福岡RC3名

福岡城南RC1名・衛星クラブ2名 計 8名

年を来年迎えます。その前講演として今回、

水野理事長の講演が実施されます。12月24

日、皆様クリスマスイブのお忙しい中でしょ

うが懇親会も有りますので是非ご参加下さい。

尚、服部知事が福岡県連「連盟長」と云う最

高責任者で、元衆議院議員の山崎拓さんが顧

問です。

2つ目は、転勤して2か月半、びっくりする程

変貌を遂げた「梅田」を紹介します。写真は

31年前の我本社です。貨物列車の操作場が横

たわり、大阪駅から本社へは、大人の男性で

も歩くのが怖い「地下トンネル」を通ってい

ました。それから30年、大都市大阪のシンボ

ルとなった「グランフロント大阪梅田」です。

2期にわたる大規模開発で、我社と大阪駅が

繋がり「一体の街」となりました。「先見の

目」が有ったと云うか「偶然」と云うか、築

30年の我社が色あせる事無く、「凛」とした

立ち姿なのが印象的です。

私は毎日、此のビルの31階から大阪の街を見

下ろす生活をしていますが、仕事はしていま

せん(笑)。 是非、皆さん大阪梅田に遊びに来

て下さい。


